

南部町の7つの星、かがやきはじめた!! 星座となって輝きはじめた!!



出席者

- | | | | | | | | | | |
|----------|------|------|------|----------|--------------------------|------|-------|--------|-----|
| (右2人目より) | さか 坂 | もと 本 | あき 昭 | ふみ 文 | 町 長 | えん 遠 | どう 藤 | つね 典 | お 男 |
| | たけ 竹 | もと 本 | | と おる 昶さん | 大 国 地 域 振 興 協 議 会 会 長 | た 田 | が い 貝 | ゆう 有 | し 史 |
| | えん 遠 | どう 藤 | けん 賢 | じ 二さん | 南 さいはく 地 域 振 興 協 議 会 会 長 | か 景 | や ま 山 | し ゅん 峻 | ご 吾 |

づくり計画をお願いし、自主的な地域づくり計画を作りました。

また中長期計画を作り事業の形が見える段階にきていると思います。

これもひとえに地域のみなさんのお陰と思い、厚くお礼を申し上げます。

田貝会長 みなさんあけておめでとうございます。あいみ富有の里地域振興協議会の田貝有史でございます。準備委員会より問題なく立ちあがってきました。また集落を超えた連携、集落連合といった形ができた自主性が育成されたと思います。

景山会長 あけておめでとうございます。天津地域振興協議会の景山峻吾でございます。平成18年から公民館活動も活発で国からの賞も受けており、役員の協力のもとに現在の体裁を保っております。また昨年、収穫祭が新型インフルエンザで出来なかつたことが大変悔しく思い、今年こそ実現していきたいと思っております。

小倉会長 あけておめでとうございます。法勝寺地区地域振興協議会の小倉勇でございます。振興協議会が出来て3年、これを第1ステップと位置付け、今後の第2ステップ

で中期の展望ができ、「努力と苦労は同じ、やればできる」と言った自信が芽生え、将来につながる道筋が出来てきたと思います。

中本会長 あけておめでとうございます。東西町地域振興協議会の中本俊夫でございます。地域振興協議会が発足した時は、非常に期待度

が大きく、そこで、なにか必要かというアンケートを全戸で行いました。そのアンケートの結果から「わくわくショップ(ガレージセル)」なるものを作り、各家で余ったものを持ちより売ってもらいました。これにより

地域のコミュニケーションを図る機会も出来たと感じています。また、環境整備やエコ運動を行い、ゴミの減量化、分別化を促進しています。

野口 ありがとうございます。苦

労話が聞けると思いきや前向きな考えが多かつたと思います。これまでの話を聞いて町長はどう思われますか。

町長 みなさんの話を聞いて感激しております。立ち上げの時より苦労をなさっているにも係わらず成果を発表していただき、会長のリーダーシップが発揮されて未来へと続くんだという思いで嬉しくなりました。